

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711062 - ALIYYAH TSANY FIRJATUNISAH

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1-urogenital	anamnesis: sudah cukup baik. px fisik: px abdomen kok dimulai dengan palpasi ginjal itu gimana... dan bener-bener nggak periksa aspek px abdomen lainnya, nyeri ketok ginjal pun nggak periksa... trus kalau periksa tensi berbarengan dengan suhu tu mbok jangan semua di lengan yang sama... px juga tidak sistematis (ttv diperiksa di akhir), hitung respirasi juga tidak perlu pakai pegang-pegang dada pasien, trus kalau penguji sudah menyampaikan hasil normal itu tidak usah buang-buang waktu menanyakan hasil px area itu lebih lanjut (apalagi kalau area yang diperiksa tidak relevan dengan keluhan pasien). px penunjang: hanya benar 1 (kalau di soal diminta 2 px penunjang, MAKE IT COUNT; jangan biasakan asal tembak semua mau diperiksa, px penunjang itu MAHAL). dx: sudah benar. tx farmakologis: pemilihan obat maupun rutenya salah (pasien sudah kesakitan, butuh analgetik yang bisa kerja cepat). profesionalisme: profesionalisme: pasien sudah kesakitan tapi sama sekali tidak ditawarkan untuk berbaring selama anamnesis.
STATION IPM 10 IMUNISAS	Sudah melakukan anamnesis, menentukan jenis imunisasi dan tujuan dengan baik, jangan lupa untuk cek kelayakan vaksin sebelum digunakan, injeksi intrakutan itu 15-20 derajat ya dek, sudutnya, sudah baik dalam melakukan edukasi
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	sediaan obat yang diresepkan tidak tersedia, meskipun dosisnya benar
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	langkah persiapan sudah baik, anestesi cukup, prosedur sirkum cukup baik rawat luka cukup.waktu habis saat menyelesaikan edukasi. Secara keseluruhan baik
STATION IPM 4 KONSELING KB	Anamnesis= agak blocking. pertanyaan anamnesis tidak general dan sesuai dg kasus ; Konseling= tidak memuji ibu. gunakan bahasa yg mudah dipahami ibu, sempat menyebut kata "duktus". lainnya ok. tidak judging
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	AX : rps ok,rpd ok, riw mens ok, riw kehamilan saat ini ok, PX : UK ok, VS ok, stat generalis ok, obstetri ok PENUNJANG : darah lengkap ok urin ok DX : stats obs ok UK ok preeklampsia saja kurang tepat ya dek coba lihat kan ada gangguan hematologi yaa seharusnya apa dek dxnya?? TX : yang disampaikan dek Aliyyah Nifedipin 20 mg sekali sehari, kurang tepat ya dek dosisnya..setelah membaca feedback ini tolong review lagi yaa mengenai klasifikasi PE dan tatalaksananya ya dek..semangat terima kasih...
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	Perasat kustner itu bukan untuk kelahiran plasenta tapi mengecek apakah plasenta sudah lepas belum. cara persalinan tali pusatnya diperbaiki kembali, bgmn melakukan penegangan tali pusat.
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	menggambar 2 titik implan sebaiknya tidak menggunakan tangan kiri karena peserta tidak kidal dan dilakukan sebelum memasang handscoen steril, peserta memasang skalpel tidak menggunakan klem, tidak disebutkan berapa banyak lidokain yang diberikan, pemasangan troker tidak sampai batas, troker keluar penuh sebelum pemasangan implant kedua, edukasi kurang lengkap
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	bayi cukup bulan tidak perlu reservoir, epinefrin diencerkan diawal ya bukan dimasukkan epinefrin dulu lalu nacl dimasukkan ke umbilikal

STATION IPM 9
ANAK

Anamnesis kurang lengkap. Px fisik sudah baik hanya kurang sistematis, interpretasi sudah baik. Diagnosis kurang tepat. Tx tidak selesai dilakukan.